

Fotonoticia 14 de julio de 2023



Imagen del nuevo piano de cola ubicado en el Módulo C del Aeropuerto de Palma de Mallorca

El Aeropuerto de Palma de Mallorca instala un piano de cola

El Aeropuerto de Palma de Mallorca ha colocado un piano de cola, en la zona de embarque del Módulo C, para que todos aquellos que sean amantes de esta disciplina, puedan compartir su música con los pasajeros del aeropuerto.

Con esta iniciativa se pretende amenizar el paso de los viajeros por las instalaciones, acercar la música a los amantes de este arte y fomentar la cultura. Estará instalado durante seis meses.